

KATA PENGATAR

Puji dan Syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Pembelajaran Scientific Inquiry dengan Multirepresentasi terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Kelas XI SMA Methodist 8 Medan” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran membangun kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S., Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd., Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Kepada Bapak H. Abdul Rais, S.Pd., ST., M.Si dan Bapak Drs. Abubakar, M.Pd yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik dan Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. J. B. Sinurya, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Haron Wilson Nainggolan sebagai kepala sekolah SMA Methodist 8 Medan dan Bapak Fernando Lumbanraja, S. Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada bapak terbaik di dunia Bisler Simangunsong dan ibu yang kukasihi Saniah Sitepu dan adikku tersayang Atika Lestari Simangunsong yang selalu memberikan dukungan berupa perhatian, doa dan materi kepada saya dalam menyelesaikan studi S1 di UNIMED. Terima kasih kepada teman sepelayanan M2 O yang sudah membantu penulis dalam benuk doa, juga kepada sahabat terbaik saya Kajel Kaur, Evenelia Purba, Juvenrius Harefa yang selalu memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini dan sudah menjadi teman terbaik selama 7 tahun, terima kasih juga kepada teman seperjuangan saya dari Kristen Sejati yakni Rianda, Rina, Natalia, Okky, Roma, Rossa, Sepriadi, dan Riki yang telah membantu saya di selama menempuh studi S1. Terkhusus kepada keluarga Ujung Bondar Rani, Rini, Rais dan sahabat Fisika Dik D 2015 Tria dan komting kami Rico serta teman-teman lainnya yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu per satu, terima kasih untuk segala semangat dan bantuannya kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini, sungguh kalian luar biasa.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan , Oktober 2019
Penulis,

Nidia Ivana Simangunsong
4153121945